



3 Pièces

66 m²

Réf. BIA-3409-CJA

1 050 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, dans une demeure de 1866 au fond d'un jardin, bel appartement rénové de 65 m² environ avec vue sur l'océan et le Rocher de la Vierge depuis sa terrasse et ses pièces de vie. Pièce de vie avec cheminée ouverte sur terrasse filante, cuisine séparée équipée, 2 chambres avec salle de bains privative. Belles prestations. Cave. Aucun vis à vis. Stationnement court dans la cour intérieure.

Total peace and quiet. In a residence built in 1866, at the end of a garden, renovated apartment approx. 65 m² with views of the ocean and Rocher de la Vierge from its terrace and living rooms. Lounge with fireplace giving onto a terrace running its length, equipped separate kitchen, 2 bedrooms with their own bathrooms. Quality appointments. Cellar. Not overlooked. Parking space in the inner courtyard.

EMILE GARCIN BIARRITZ

2 avenue de la Reine Victoria - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com